
市長と語ろう！「市民の日」（令和6年12月16日）における意見及び市長の回答

※個人が特定できないよう、要旨のみを掲載しています。

No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

ますみ公園にある、市が設置した石

の階段がつまずきやすく危険だと思

う。石の角で頭をぶつけたら大変な

ので、角を丸くしてもよいか。

現地の確認をまだしていないので、許可を

する・しないの話は現時点ではできない。

市の施設であるため、まずは協議させてい

ただきたい。

2

公園で火遊びをしたり、バーベ

キューをしている者がいる。張り紙

をしてもよいか。

市の施設なので、市で注意喚起の看板を作

成する。また、そういう人を見つけたら警

察に通報してほしい。

3

公園にトイレの便器を寄付したい。

何をすればいいのか。

寄付願いの手続きをしてほしい。安全性な

どを市で確認し協議した上で、受け入れす

るかどうかを決めることになる。

（２）墓地に関する要望

No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

私は、命が循環する良好な環境を取

り戻し、持続可能な社会にする一つ

として、土葬を推奨したい。桜川市

で土葬をしたいと考えている。

要望実現には個人墓地が必要だが、墓地等

の新設にあたっては、条例で細かい決まり

が定められており、市としては、個人のた

めだけに対応することはできない。

まずは土地の許可が必要なので、そのため

に、お寺と話し合いをして、お寺と一緒に

進めるのが一番早いと思う。地元の同意を

得ないと進まないと考えられる。

生活環境課

No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

地区にある川まで降りる埋め込み型

のはしご（階段上のもの）を設置し

てほしいという要望を建設課に出し

たが、県から断られた。市でやって

もらえないのか。

県の管理の河川のため、市では埋め込み型

のはしごなどを設置することはできない。

県の回答では、河川の流れが変わってしま

うおそれがあることと、穴を開けることで

耐久性が損なわれるおそれがあることが理

由で、構造物は一切つけられないとのこと

だ。

市からも県へ要望を出して、話をしてみ

る。

建設課

（１）ますみ公園の整備について

（３）建設課への要望

農林課


